

それでは元気に挨拶をしましょう。

集会という形はとれませんが、こうして皆さん全体にお話をするのは、約3か月ぶりになります。先週までの間もクラスを2つのグループに分けて活動をしていました。今日はクラスのみんなで集まる初めての日になります。本当にお待たせしました。みんなこの日をとても楽しみにしていたと思います。まだ全てが元通りというわけにはいきませんが、学校にこうして登校できる喜びをしっかりと覚えておいてください。

今日は大切なことを2つ言います。

まず一つ目です。

今までの間、経験したことのないようなことが続き、みんなすごくとまどったことだと思います。おうちでゆっくりと過ごす機会が増えたとはいえ、しんどいことがあったり、悲しいことがあったり、イライラしたり、今、悩みがある人も多いと思います。そのような時には、必ず、まわりの大人を頼ってください。担任の先生だけではなくて、保健室の李先生や職員室にいる先生、誰でも構いません。一人で悩みをかかえずに、まわりにいる人に相談してください。LINE窓口など

様々な相談窓口もあるので、直接相談するのが苦手な人はそちらもぜひ利用してみてください。

2つ目です。

今日から全員が集まる形をとっているので、以前よりは大阪市の状況もよくなっています。ただ、前にも言いましたが、コロナウイルスが消えてなくなってしまったわけではありません。テレビなどで、聞いたことがある人もいると思いますが、これからはウイルスと一緒に暮らしていくための「新しい生活様式」で先生たちも含め、みんなで学校の中で過ごしていかなければなりません。それは、いつでもどこでも感染する可能性はあるけれども、からないようにするためにできることを、しっかりと続けていくことだと思います。

マスクは暑いです。できればみんなしたくありません。でも自分がうつらないようにすることのほかに、自分のまわりにいる人にうつさないこともとても大切です。今、みんなきっちりと守ってくれています。これからどんどん暑くなる季節ですが、これからも続けていかなければなりません。他の人にくっついたり、大きな声で友だちとしゃべったりするのもひかえなければなりません。体温を毎日測ることや休み時間ごとの手洗いも続ける必要があります。

みんなにがまんをしてもらうことがまだまだ多いですが、学校の中できることを少しずつ増やしていきたいと思っています。そのためにはみなさんの協力が必要です。「自分ひとりくらいならいいやろう」ではなくて、みなさん全員に協力してもらいたいのです。そして、今できることの中で、楽しいことやうれしいことを自分なりに見つけて、楽しく学校ですごしてもらえるとうれしいです。